

CLASE CUARTA. (Otros destinos)

Junta Nacional de Hermandades

Hermandades Sindicales Locales de Labradores y Ganaderos

Orellana la Vieja (Badajoz).—Una de Guarda Rural, dotada con el haber anual de 13.320 pesetas, más dos pagas extraordinarias.

Usagre (Badajoz).—Una de Guarda Rural, dotada igual que la anterior.

Grisel (Zaragoza).—Una de Guarda Rural, dotada con el haber diario de 26,50 pesetas, más dos pagas extraordinarias.

Campa de Cantiveros (Ávila).—Una de Guarda Rural, dotada con 10.950 pesetas anuales, más 630 pesetas en concepto de tres semanas de gratificación extraordinaria al año.

El Frasco (Zaragoza).—Una de Guarda Rural, dotada con 9.540 pesetas anuales, más 371 pesetas de gratificación extraordinaria al año.

Sierra de Luna (Zaragoza).—Una de Guarda Rural, dotada con 9.000 pesetas de sueldo anual y 200 pesetas anuales de gratificación extraordinaria.

San Adrián de Besós (Barcelona).—Una de Guarda Rural, dotada con el sueldo mensual líquido de 1.280 pesetas, más uniforme completo.

Páramo del Sil (León).—Una de Guarda Rural, dotada con el haber anual de 21.600 pesetas, dos gratificaciones extraordinarias de 1.600 pesetas cada una, más, por San Isidro, 1.600 pesetas.

Ministerio del Ejército

Madrid.—Una de Portero en el Patronato de Casas Militares, dotada con el sueldo mensual de 400 pesetas, más el 12 por 100 de participación de beneficios, trienios del 5 por 100 del sueldo, más 10 pesetas para gasto de luz de la vivienda, que es gratuita y está valorada en 80 pesetas, así como 250 litros de agua diarios gratuitos, abonándosele en concepto de gratificación 5 pesetas por cada portal, escalera y azotea, que tenga la finca.

Nota.—El personal al que le sean adjudicadas estas vacantes cobrará lo dispuesto en la norma B), epígrafe «Devengosa», apartado b), de la Orden por la que se regula este concurso.

* * *

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se señalan lugar, día y hora del comienzo de las pruebas correspondientes al concurso-oposición convocado para proveer tres plazas de Profesores adjuntos, vacantes en la Facultad de Medicina.

Se pone en conocimiento de los señores admitidos a las plazas de Profesores adjuntos de la Facultad de Medicina de Madrid, de las disciplinas de «Patología y Clínica quirúrgicas» (segunda cátedra), «Pediatria y Puericultura» y «Obstetricia y Ginecología» (segunda cátedra), que los ejercicios de las mismas comenzarán el día 12 de enero del próximo año 1961, a las diez de la mañana, en la sala de Lectura del Decanato de la Facultad de Medicina (Atocha, 104).

Los programas estarán a disposición de los opositores con quince días hábiles de anticipación al comienzo de los ejercicios.

Madrid, 17 de noviembre de 1960.—El Decano, Benigno Lorenzo Velázquez.

* * *

RESOLUCION de la Universidad de Madrid referente al aplazamiento de los ejercicios correspondientes a cinco plazas de Profesores adjuntos que se citan, vacantes en la Facultad de Medicina, convocadas a concurso-oposición por Orden ministerial de 20 de febrero de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de marzo).

Se pone en conocimiento de los señores admitidos a las plazas que arriba se mencionan, cuyos ejercicios estaban anunciados para comenzar el día 9 de los corrientes, que éstos quedan aplazados hasta el día 25 de enero próximo, a las nueve de la mañana, en la cátedra del doctor Bermejillo, del Hospital Clínico de la Ciudad Universitaria.

Madrid, 2 de diciembre de 1960.—El Decano, Benigno Lorenzo Velázquez.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición de Médicos Anestesiólogos-Reanimadores de la Facultad de Medicina de Granada por la que se señalan lugar, día y hora para el comienzo de los ejercicios.

El Tribunal que ha de juzgar las oposiciones para cubrir tres plazas de Médicos anestesiólogos reanimadores del Hospital Clínico de esta Facultad de Medicina convoca a los señores que han solicitado tomar parte en las mismas para el día 24 de febrero próximo, a las diez de la mañana, en esta Facultad de Medicina (carretera de Jaén).

Granada, 1 de diciembre de 1960.—El Presidente, Emilio Muñoz Fernández.

* * *

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Lenguas Clásicas», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores para tomar parte en el concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Lenguas Clásicas», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, para el día 26 de enero de 1961, a las cuatro en punto de la tarde, en el salón de actos de esta Facultad.

Sevilla, 9 de diciembre de 1960.—El Presidente, Francisco López Estrada.

* * *

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Física» 1.º (Mecánica y Termodinámica) para desempeñar «Física general» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santiago, por la que se señalan lugar, fecha y hora en que los señores aspirantes han de hacer su presentación ante el Tribunal.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra de «Física», primero (Mecánica y Termodinámica), para desempeñar «Física general», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santiago, convocadas por Orden ministerial de 12 de junio de 1959, y abierto nuevo plazo por Orden ministerial de 28 de junio de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 23 de julio), para que comparezcan ante el Tribunal el día 22 de febrero próximo, a las doce de la mañana, en el pabellón de Físicas, sala de Profesores, de la Facultad de Ciencias, en la Ciudad Universitaria, a fin de que hagan entrega de la Memoria sobre método, concepto, fuentes, programa, etc., de la asignatura y darles a conocer el acuerdo adoptado por el Tribunal en orden a la práctica de los ejercicios quinto y sexto de la oposición.

Madrid, 23 de diciembre de 1960.—El Presidente, Armando Durán Miranda.

* * *

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

RESOLUCION de la Jefatura del Servicio de Personal por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones a Técnicos de Información y Turismo, convocadas por Orden ministerial del 27 de octubre de 1960.

Relación de aspirantes admitidos:

1. Abella Ramallo, María Isabel.
2. Aguirre Franco, Rafael.
3. Albalá Cortijo, Alfonso.
4. Alda Morales, Tomás.
5. Altozano Moraleda, José María.
6. Alvarez Carballo, José María.
7. Alvarez de Estrada y Fernández, Jaime.
8. Alvarez Rodríguez, Luis.
9. Amorós Dupuy, Salvador.
10. Andrés Toro, José Luis.
11. Ansóñ Oliart, Francisco.
12. Ansóñ Oliart, Rafael.